

NEGZ

Stammtisch



**Keep it simple – Staats- und
Verwaltungsmodernisierung mit Marie Kondō**

Gastsprecher:
Hannes Kühn
Nationaler Normenkontrollrat

Videokonferenz

9. SEPTEMBER 2021, 18:00-20:00
NUR AUF EINLADUNG

Keep it simple – Staats- und Verwaltungsmodernisierung mit Marie Kondō

Die Digitalisierung der Verwaltung hat Hochkonjunktur. Das OZG verlangt, dass hunderte Leistungsbündel, tausende Einzelleistungen der Verwaltung flächendeckend digitalisiert werden. Gleichzeitig besteht der Anspruch, analoge Prozesse nicht einfach zu elektrifizieren, sondern durch die Möglichkeiten des Digitalen gleich zu transformieren. Bei ehrlicher Betrachtung müssen wir aber feststellen, dass für eine echte Transformation derzeit weder Zeit noch Muße bleiben. Stattdessen sehen sich die Digitalisierer Deutschlands mit der ganzen Komplexität eines bis ins Äußerste ausdifferenzierten Leistungsstaates konfrontiert. Vielleicht ist die Zeit gekommen, um auszumisten und zu vereinfachen?

Warum wir das Digitalisierungsmantra um eine Vereinfachungsstrategie ergänzen sollten, erläutert Hannes Kühn in seinem Beitrag, den wir anschließend diskutieren wollen. Er ist stellvertretender Sekretariatsleiter beim Nationalen Normenkontrollrat und verantwortet die Themen Digitalisierung, Verwaltungsmodernisierung und praxistaugliche Rechtsetzung.

NEGZ-Stammtisch

Der Stammtisch ist ein Format für den fachlichen Austausch zwischen Mitgliedern und Gästen des Nationalen E-Government Kompetenzzentrums. Für Fragen oder Anregungen wenden Sie sich bitte an Herrn Dirk Stocksmeier (Dirk.Stocksmeier@init.de).

Termin

31. NEGZ-Stammtisch am Donnerstag, 9. September 2021. Offizieller Stammtisch von 18 Uhr bis 20 Uhr.

Location

Videokonferenz. Den Link zur Teilnahme an der Videokonferenz erhalten die angemeldeten Teilnehmer rechtzeitig im Vorfeld der Veranstaltung.